
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森川　徹 報告者 　赤堀　久実

参 加 人 数 24

　伊賀市議会議長　様

【主な意見・提言、対応等】

　ていないので埋めるなどしてはどうかという意見が出ている一方、池がダムの役割を果たし

・南沢池の漏水がひどくなってきており、市担当課と話をしている。現在では池の水を使用し

・農地の保全のために、獣害対策において修繕に対する補助だけでなく、老朽化に伴う柵の更

　新についても対象としてほしい。

・工事中の市道において、才良からゆめが丘の区間が止められているが、いつ開通するのか。

・青山工業団地への企業誘致をもっと考えてほしい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・

・

　平成２９年１月１３日

　　　　　平成２８年度議会報告会１班

報　　告　　書
　平成２９年１月１２日（木）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　中谷　一彦、赤堀　久実、森川　徹、空森　栄幸

開 催 場 所 　上津地区市民センター　上津地区住民自治協議会

出 席 議 員
記録者 　空森　栄幸

・当地区は高齢化率が上がってきており、地域医療が問題となっている。交通手段等を考えて

名

　ほしい。

・青山高原ウインドファームに関する相談等は、市または会社どちらと話すほうがよいのか。

班長　　中谷　一彦　

・ウィッツ青山学園高等学校は、学校法人神村学園による運営に変更されるが、市としてもし

　っかりと見守ってほしい。

・

　ているという考え方もある。今後の対応について、市のほうでも考えてほしい。

・


